

いじめの問題



今も昔も、人間の世界では「いじめ」が大問題になっていますよね。問題はいじめられる側には、被害者には何も問題が無いのです。全ていじめる人の思考レベルの低さに問題があるのです。



No.2



群れで暮らす動物や昆虫などと同じ思考レベルだから、弱肉強食の縦社会を、絶対服従の序列の縦社会を作ろうとするので、自分より年下の者や後輩、弱い人や劣っている者、出来ない人などを見下し、攻撃して服従させようとするので「いじめ、虐待、DV、レイプ」などの行為が当然のように出来てしまうのです。

それに、自己中の駄々っ子と同じ思考レベルだから、自分が気に入らないと、間違っていると、生意気だと思った瞬間に激怒し、相手を見下しているから、パワハラやマウント行為が出来るので「いじめや虐待、DVや差別」などの社会問題を作り出しているのです。



No.3



その証拠に、自分より強い人や年上の人、優れている人や格上の人には、動物と同じように絶対服従をするので、パワハラやマウント行為は出来ないし、人間として学んで成長した人なら、我が子を、弱い者を、年下の子を、劣っている者を、出来ない者を、失敗した人を暖かく見守るか、出来るように指導していると思いませんか？ですから、いじめられる人には何も問題が無いのです。

いじめの問題

2025.11.25

みなかみ源の解説
© みなかみ源事務所

